

Realizan en Rusia elecciones parlamentarias



Mosú, 18 sep (RHC) Más de 110 millones de ciudadanos rusos están convocados este domingo a las urnas para elegir a los 450 diputados de la Duma Estatal ó Cámara baja del Parlamento ruso, a los integrantes de las asambleas legislativas regionales y a los jefes de varios distritos federales.

Aunque con menos respaldo electoral que en los comicios precedentes de diciembre de dos mil 11, el partido gobernante Rusia Unida encabeza las intenciones de voto.

La presidenta de la Comisión Electoral Central, Ela Pamfílova, exhortó a los conciudadanos a acudir a las urnas como electores y como observadores, para garantizar unas elecciones honradas y con la máxima participación de la población.

Al menos una decena de nacionalistas ucranianos intentaron impedir hoy la realización de la votación en la embajada rusa para las elecciones parlamentarias, donde se seleccionan, además, a concejales y dirigentes provinciales del vecino país.

Los protestantes gritaron consignas de Gloria a Ucrania, antes de ser evacuados por la policía, pero uno de ellos se interpuso en el acceso a la misión diplomática y un exdiputado nacionalista intentó derribar las barreras de seguridad instaladas allí.

Ante la concentración frente a la misión diplomática de personas de diferentes corrientes políticas opuestas a la celebración en Ucrania de comicios parlamentarios rusos, la policía y la Guardia Nacional formaron varios cordones de seguridad alrededor de esa instalación.

La víspera, grupos extremistas lanzaron elementos de pirotecnia y otros objetos contra el inmueble diplomático, reportó la televisión capitalina.

En su momento, el presidente ucraniano, Pietro Poroshenko, orientó informar a Moscú que no podrían efectuarse las elecciones para la Duma Estatal rusa en territorio ucraniano, a lo cual Rusia respondió que ello era una violación de la Convención de Viena.

Rusia exigió a Ucrania garantías de seguridad para el ejercicio de un derecho constitucional de sus ciudadanos en el vecino país, mientras Kiev demandó como condición el regreso de la península de Crimea a soberanía ucraniana.

Al responder ayer a una acusación lanzada por la parte ucraniana en la cumbre de la Comunidad de Estados Independientes en Bishkek, el presidente ruso, Vladimir Putin, respondió que la separación y regreso a Rusia de Crimea fue un acto de voluntad popular.

El referendo efectuado en marzo de 2014 en Crimea, apuntó Putin, respondió a las normas del derecho internacional y fue un acto de expresión de la voluntad de su pueblo, cuyo 96 por ciento se pronunció a favor en el plebiscito.

Moscú afirmó que los predios de la embajada y consulados rusos en Ucrania son inviolables y nadie puede impedir allí la votación para seleccionar a los 450 diputados de la Duma Estatal, además de legislativos regionales y municipales.

Como parte de estos comicios, Putin ya ejerció su voto en el colegio 2151, en la Academia de Ciencias de Rusia, en Moscú.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106048-realizan-en-rusia-elecciones-parlamentarias>



Radio Habana Cuba